

**Alex Awad, pastor evangélico palestino, critica la falta de información y recuerda que hay cristianos sufriendo los ataques aéreos de Israel. "Somos cristianos y árabes, que no estamos a favor ni de Hamás ni de Israel", dice**



(CISJORDANIA, 17/07/2014) **En medio del grave resurgimiento del conflicto palestino-israelí en Gaza, es especialmente relevante la voz de los cristianos palestinos. Siendo una minoría en medio de un ambiente claramente islamista liderado por Hamás, viven su fe con falta de apoyos en ambos lados. Alex Awad, profesor del [seminario bíblico Bethlehem College](#), situado en Cisjordania, cree que los cristianos en occidente no entienden el conflicto.**

“Los cristianos en occidente, la mayoría de ellos, no conocen la realidad. **No saben quién está ocupando a quién**

quién está oprimiendo a quién, quién está confiscando la tierra a quién, quién está construyendo muros y quién está intentando separar a unos de otros”, explica Alex Awad en una

**entrevista con el Christian Post**

“**En EEUU y en gran parte de Europa también, simplemente no entienden la realidad**”, cree.



Awad es pastor de la iglesia East Jerusalem Church. Remarca que la **raíz de los problemas actuales en Gaza va mucho más allá**

del secuestro y asesinato de tres jóvenes israelíes. Opina que, aunque no se haya mencionado mucho, una de las claves de los últimos meses es el incumplimiento por parte de Israel del plan de liberar a

**prisioneros**

palestinos que habían protestado contra los asentamientos en Cisjordania, un avance que había sido propuesto por el secretario de Estado de EEUU, John Kerry.

“Los medios de comunicación no explican la historias de forma completa, para que la persona media pueda entender las causa y los efectos”, explica Awad. “**Todo este conflicto no sucedió en un vacío**”, lo que hoy sucede en Gaza. La forma en la que Israel trató a los prisioneros y también el derrumbe del proceso de paz ha creado la ira que ha llevado al punto en el que estamos”.

## SER CRISTIANO EN GAZA: “SUFREN COMO EL RESTO”

“Los palestinos cristianos en Gaza sufren hoy tanto como los palestinos musulmanes. **Están bajo bombardeos**

. Tienen sólo 8 horas de electricidad cada 24. Les está costando conseguir agua fresca”. El profesor explica que “los cristianos palestinos no viven en una área aislada, en algún tipo de pueblo cristiano. No,

**viven junto a los musulmanes en Gaza**

, así que están sufriendo lo mismo que el resto de la población”. Se contabiliza que en Gaza viven unos

**1.000 cristianos palestinos**

En medio de un ambiente muy violento, Awad explica que los cristianos palestinos no han tomado acciones violentas. “Los cristianos en Cisjordania y en Gaza no son parte de la lucha. **No estamos a favor de Hamás. Tampoco estamos a favor de Israel.**

La mayoría de cristianos aquí son muy, muy neutrales. Sabemos en nuestro corazón que apoyamos a nuestros hermanos y hermanas palestinos, incluso los musulmanes, porque sabemos que ellos son los que están bajo ocupación, son ellos los que están bajo presión, y lo vemos, es muy obvio para la gente que vive aquí quiénes son los que están violando los Derechos Humanos”, opina.

“Somos parte del resto del pueblo palestino. **Creemos en Jesucristo, pero seguimos siendo palestinos árabes.**

Hablamos el árabe, nos consideramos palestinos”. Aun así, el pastor enfatiza en que pese al sufrimiento su “corazón está con cualquier musulmán, cristianos, judío, israelí, que esté siendo afectado por esta guerra innecesaria”

## CONSEJO DE IGLESIAS DE ORIENTE MEDIO

Confirma las palabras de Alex Awad también el director ejecutivo del Consejo de Iglesias de Medio Oriente, **Issa Tarazi**, que explicaba recientemente que los ataques aéreos sobre Gaza “están afectando a todos los cristianos y musulmanes, los cristianos sufren los mismo como todo el resto de la población en Gaza, **las mismas amenazas y la misma tensión**”.

“**La pequeña comunidad cristiana en la franja está intentando soportar en medio de la violencia**”, concluía.

Hoy jueves, Israel y Hamás acordaban aceptar la propuesta de la ONU de un **alto el fuego de 5 horas** para ofrecer ayuda humanitaria a las decenas de miles de refugiados que han dejado sus casas en Gaza.

Fuente: Christian Post | Editado por: Protestante Digital